



OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

109 m²

Réf. 85498305

997 500 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Votre rêve de vie au bord de l'eau devient réalité ! Votre Agence OCEANO Christie's International Real Estate vous propose à la vente cette maison au bord de l'eau nichée au cœur de la réserve naturelle de Saint-Martin, face à l'emblématique îlet Pinel. Les atouts de ce bien unique : Une entrée individuelle ouvrant sur une terrasse avec deck et piscine. Une cuisine ouverte sur un salon-séjour lumineux offrant une vue imprenable sur la mer. Elle dispose de 4 chambres spacieuses, dont une master, 2 salles d'eau modernes pour votre confort. Une mezzanine polyvalente pour un espace nuit supplémentaire ...

Your dream of waterfront living becomes reality! OCEANO Christie's International Real Estate present this waterfront home for sale, nestled in the heart of the Saint-Martin nature reserve, directly facing the iconic Pinel Island. Highlights of this unique property: A private entrance leading to a terrace with a deck and swimming pool. An open-plan kitchen flowing into a bright living and dining area with breathtaking sea views. Four spacious bedrooms, including a master suite, and two modern bathrooms for your comfort. A versatile mezzanine that can be used as an additional bedroom or a home ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

